

## Cae aportación de Pemex a las reservas de Banxico (El Financiero 20/10/14)

Cae aportación de Pemex a las reservas de Banxico (El Financiero 20/10/14) Lunes, 20 de octubre de 2014 La aportación de Pemex a las reservas internacionales del Banco de México en 2014 acumula una caída de 17 por ciento en lo que va del año respecto al mismo periodo de 2013. Hasta el 10 de octubre las reservas registraron entradas por 11 mil 663 millones de dólares por las compras de divisas que hizo el banco central a la paraestatal. Sin embargo, en el mismo periodo de 2013 el monto fue de 14 mil 27 millones de dólares. La cantidad vendida por la petrolera es la más baja para tal periodo desde 2010, cuando Banco de México le compró 11 mil 309 millones de dólares. La disminución en el precio del crudo y de la plataforma de exportación han sido unas de las causas principales de esta caída en las aportaciones, dado que ha pasado de 95.86 dólares por barril que se pagaban el 16 de octubre de 2013 a 76.70 precio con el que cerró el 16 del mismo mes de este año. En tanto el volumen exportado de crudo en agosto de este año se ubicó en 1.114 millones, el más bajo para tal mes desde 1990, año desde que se reportan cifras mensuales y en el octavo mes de 2013 fueron 1.157 millones al día. En el artículo 34 de la Ley del Banco de México se obliga a Pemex como entidad de la administración pública federal, a enajenar sus divisas al propio Banxico en los términos de las disposiciones que este expida, los cuales no podrán establecer términos apartados de las condiciones del mercado. Pemex y el gobierno federal son los principales oferentes de divisas al banco central. Óscar Alfaro